PlantaDoce.

Público

Baleares licita la ampliación de la residencia de Sant Lluís por 834.000 euros

Las obras, que se prevén que empiecen en mayo, supondrán la puesta en marcha de 21 nuevas habitaciones, de las cuales quince de ellas serán concertadas por el Gobierno regional.

A. E. 30 mar 2022 - 04:58



Baleares busca mejorar las prestaciones sanitarias a mayores en Menorca. El Gobierno de la región ha sacado a concurso la reforma y ampliación de la residencia para personas mayores y dependientes de Sant Lluís por 834.000 euros (IVA incluido), según se desprende del perfil del contratante autonómico.

Las obras, que se prevén que empiecen en mayo, supondrán la puesta en marcha de 21 nuevas habitaciones. Por lo menos, quince de estas habitaciones serán concertadas por el Ejecutivo regional, que invertirá más de 270.000 euros.

El edificio objeto del contrato se sitúa en la calle Pere Tudurí de esta localidad menorquina. El solar tiene una superficie de 1.832 metros cuadrados. El inmueble,

PlantaDoce.

por su parte, consta de una superficie construida existente de **3.264,5 metros cuadrados**, con planta sótano, planta baja y dos más.

Baleares empezará las obras de este centro geriátrico en poco más de un mes

En estos momentos, **la segunda planta no dispone de acabados ni instalaciones** y se reforma de manera íntegra para destinarse a habitaciones para residentes. También acogerá otras dependencias como zonas de circulación y distribución. Se realizarán, además, pequeñas intervenciones en las otras plantas construidas para adaptar la comunicación entre los diferentes espacios y para reubicar diversas actividades.

Una vez se hayan ejecutado las obras, las superficies útiles de las distintas plantas serán las siguientes: la segunda planta constará de 624,6 metros cuadrados; la primera planta, de 638,7 metros cuadrados; la planta baja, de 641,8 metros cuadrados, y la planta sótano, 716,3 metros cuadrados.

Este contrato se suma a la adjudicación que el Gobierno balear llevó a cabo el pasado febrero para la construcción de **un nuevo geriátrico en Son Dureta** (Mallorca). El Ejecutivo regional resolvió un concurso que se remontaba a 2019, y que ha adjudicado a la empresa Levantina, Ingeniería y Construcción por nueve millones de euros.

El Gobierno autonómico anunció en febrero que construirá una residencia en Son Dureta

Esta compañía pondrá en marcha un centro de largas estancias para personas mayores dependientes en el complejo sanitario de Son Dureta. La oferta de Levantina, Ingeniería y Construcción se impuso a las de OHL, Tecopsa y la unión temporal de empresas (UTE) entre Aitana y Alcudia.

El edificio se emplaza en el extremo occidental de la ciudad de Palma, dentro del complejo sanitario de Son Dureta, en el sur del barrio del mismo nombre y a dos kilómetros del centro de la ciudad. El ámbito de Son Dureta incluye en su parte este el antiguo hospital actualmente en fase de derribo y un gran edificio semicircular en

PlantaDoce.

desuso a la espera de ser rehabilitado.

https://www.plantadoce.com/publico/baleares-licita-la-ampliacion-de-la-residencia-de-sant-lluis-por-834000-euros

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.